

育休男子の MIC女性連絡会春の学習会

ホンネとタテマエ



「イクメン」の現実を披露

MIC女性連絡会「春の学習会」が2月13日、東京・文京区で開かれました。

今回は「育休男子のホンネとタテマエ」と題して、育児休業を取得した経験のある男性をハナリ

ストに迎え、すでに流行語として定着している「イクメン」の実情を語つてもらいました。

金田総連の井深智史さんは生後一〇カ月の長女を抱え、まさに子育て真っ最中です。お子さんが生まれたのが東日本大震災の二日後で、東

京電力福島第一原発事故で東京の水道からも放射性物質が検出されたことから、赤ちゃんのミルクを作るために、大きな余震も疎く中、飲み水の確保に奔走したそうです。会社では男性の育休取得第一号でしたが、労働組合女性部の応援に加えて、職場も理解ある対応をしてくれたことで、育児に主体的に取り組むことができた、と話していました。

民放労連の碓水和哉さんは労連の委員長を務めていた当時、次男の育児休業を奥様と交替で六ヵ月間取得しました。碓水さんは、育

ちよ



女性協議会

●女性協 URL <http://www.minporen.jp/women/index.html>

児休業中の時間を利用し、上のお母さんのせん思もあったなうです。会場の参加者からは「イクメン」というからもつと免許などの資格も取った、ということでした。

進行役は民放労連書記次長の岩崎直明さんが務めましたが、岩崎さんはテレビ朝日報道局勤務当時に「一ヵ月間の育休を取得したところ、職場復帰後に一時金がマイナス査定され、抗議し

て元の評価に戻させたこと

もあったなうです。会場の参加者からは「イクメン」というからもつと免許などの資格も取った、という感想も聞かましたが、「周りの男性から何か言われなかつたか」「男性が育休を取りやすくするためににはどうしたらいいと思うか」などさまざまな質問も出され、バネリストとの間で意見交換しました。